



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

## / Le CMJ planche sur la future aire de glisse urbaine

La commission environnement et cadre de vie du conseil municipal des jeunes (CMJ) s'est réunie mi-mai en mairie. Objectif de cette matinée : faire le point sur le projet d'aménagement d'une aire de glisse urbaine à Guipavas.

Publié le 20 mai 2021

C'est un projet attendu par les jeunes de Guipavas : un skatepark ou pump-park sera aménagé en centre-ville et devrait accueillir ses premiers « riders » en 2022.

Depuis plusieurs semaines, le conseil municipal des jeunes travaille sur le projet d'aménagement de cette aire de glisse accompagné par les services techniques de la ville et les élues : Ingrid Morvan, adjointe au maire en charge de la petite enfance et de la jeunesse, Céline Sénéchal, adjointe au maire en charge de la communication et de la citoyenneté, et Catherine Andrieux, conseillère municipale déléguée aux sports et à la vie associative.

Quels sont les différents types de skatepark ? Quelles sont les pratiques et les publics accueillis ? sont autant de questions que les enfants se sont posés pour élaborer ce projet. « *Vous vous rappelez qu'il faut aussi faire attention à l'environnement et au bruit* » a rappelé Ingrid Morvan lors de cette réunion.

Les enfants travailleront également avec leurs camarades de la commission sports et animations pour finaliser leur projet en vue d'un passage en conseil municipal.

Prochaine étape pour le CMJ : une visite de structures qui pourrait avoir lieu début juin. Elle complètera les visites déjà effectuées par les services techniques.





◀ GuipTad : rejoignez l'équipe de bénévoles !

Rôle et mission du CCAS ▶

≡ RETOUR À LA LISTE